



Inyección económica a las universidades públicas

La Razón

VALLADOLID- Importante ayuda económica a las cuatro universidades públicas de la Comunidad, que las permitirá acometer el pago de las nóminas de los próximos tres meses así como hacer frente al gasto corriente y de funcionamiento. Estas instituciones se repartirán 86,7 millones de euros, de los que una treintena son para la Universidad de Salamanca; casi 32 millones para la de Valladolid;

catorce para la de León; y ocho millones y medio para la de Burgos. Se trata de una partida que se adelanta a la aprobación del proyecto de ley de presupuestos de la Comunidad, prevista para finales de este mes o principios de mayo, que en el caso de las universidades estará sujeto a las cuantías que se dediquen a esta finalidad.

Al respecto, De Santiago-Juárez explicaba que una vez que se aprueben las cuentas, se aportará a las universidades públicas de

APOYO TOTAL

La Junta facilita la presencia de pymes agroalimentarias en ferias importantes

Castilla y León la cifra definitiva para cubrir los gastos de personal, cumpliendo así con los compromisos asumidos.

Entre los acuerdos aprobados

en el Consejo de Gobierno destacan los 900.000 euros que la Consejería de Agricultura y Ganadería destinará este año para facilitar a las pequeñas y medianas empresas agroalimentarias de Castilla y León su asistencia a ferias nacionales. O los 869.000 euros destinados a la compra de material quirúrgico y sanitario para el Hospital Clínico de Valladolid, el Complejo Asistencial de Segovia y la Gerencia de Atención Primaria de León.